



Adultos mayores de Iquique celebran la vida con alegría y competencia en cierre de campeonato comunal

Con dominó, brisca, carrera del saber, canto y una gran bailetón, la Municipalidad de Iquique y Cormudepi finalizaron con éxito el campeonato recreativo que durante todo el mes reunió a 27 clubes de adultos mayores, promoviendo la salud, la integración y el bienestar de las personas mayores de la comuna.

Con risas, aplausos, música y espíritu competitivo concluyó una de las actividades más significativas del mes para los adultos mayores de Iquique. Se trata del cierre del Campeonato Comunal de Adultos Mayores, organizado por la Municipalidad de Iquique en conjunto con Cormudepi, y que congregó a 27 clubes de la comuna en una verdadera fiesta de la experiencia, la sabiduría y la alegría.

La jornada de clausura tuvo lugar en la remozada multicancha de la Junta de Vecinos "Plan Costero", espacio que fue testigo de una tarde cargada de emoción y camaradería. El evento contó con la presencia del alcalde Mauricio Soria Macchiavello, así como de los concejales Domingo Campodónico Saluzzi y Washington Maldonado Maya, quienes compartieron con los participantes y destacaron la relevancia de este tipo de instancias para fortalecer el tejido social de la comuna.

Durante la actividad, los asistentes disfrutaron de una variada programación que incluyó juegos de mesa como dominó y brisca, la entretenida "Carrera del Saber", competencias de canto, presentaciones artísticas y una animada bailetón que puso a todos a moverse al ritmo de la música. Más allá de la competencia, lo que primó fue el entusiasmo y la posibilidad de compartir entre pares, generando un espacio de contención emocional y participación activa.

UN MES PARA RECORDAR

El campeonato comunal fue desarrollado durante todo el mes de junio, con encuentros programados en distintos sectores de Iquique. Cada jornada fue pensada para brindar no solo



entretención, sino también estímulo cognitivo, actividad física y fortalecimiento del sentido de pertenencia entre los adultos mayores. "El objetivo de estas actividades es mejorar la calidad de vida de nuestras personas mayores, ofreciéndoles espacios de recreación, integración y reconocimiento. Ellas y ellos tienen una energía maravillosa y merecen todas las oportunidades para seguir desarrollándose y disfrutando en comunidad", expresó el alcalde Soria durante el evento de cierre.

El edil destacó también el trabajo conjunto con la Corporación Municipal de Deportes y los equipos de adultos mayores del municipio, quienes estuvieron a cargo de coordinar la logística, asegurar la participación

de los clubes y garantizar un desarrollo seguro y ameno de cada jornada.

VOCES DE LOS PROTAGONISTAS

Para muchos de los participantes, el campeonato significó mucho más que un simple pasatiempo. Fue una oportunidad para reencontrarse con amigos, conocer nuevas personas, salir de la rutina y sentirse parte activa de la vida comunitaria. "Yo jugué brisca, y aunque no ganamos, lo pasamos excelente. Me reí como hace tiempo no lo hacía. Esta actividad nos devuelve la vida", comentó María Angélica, integrante del Club "Renacer". Otro asistente, don Julio, del Club "Atardecer Feliz", compartió: "Estas cosas

nos hacen sentir considerados, recordados. A veces en la vejez uno se siente un poco apartado, pero aquí estamos todos iguales, celebrando y pasándolo bien".

COMPROMISO MUNICIPAL CON LOS ADULTOS MAYORES

Desde la Municipalidad de Iquique reafirmaron su compromiso con las personas mayores de la comuna, destacando que este tipo de encuentros no son aislados, sino parte de una política comunal de envejecimiento activo, que incluye también talleres recreativos, programas de salud preventiva, actividades físicas y espacios de escucha y apoyo emocional. "Queremos que Iquique sea una ciudad que cuide

y respete a sus adultos mayores. Ellos han construido esta ciudad, y es nuestro deber retribuirles con espacios dignos, alegres y participativos", señaló el alcalde Mauricio Soria.

En esa línea, se informó que durante el segundo semestre se implementarán nuevas actividades en centros comunitarios, sedes vecinales y recintos deportivos, incluyendo talleres de estimulación de memoria, yoga, manualidades y tecnología, todos con acceso gratuito para los mayores inscritos en los clubes y organizaciones sociales de la comuna.

UNA CELEBRACIÓN QUE DEJA HUELLA

El evento cerró con un reconocimiento simbólico

a los clubes más participativos y a quienes destacaron por su espíritu de compañerismo y alegría. Además, se realizó una presentación artística a cargo de un grupo folclórico conformado por personas mayores, que emocionó a los asistentes y selló con aplausos una jornada inolvidable.

Así, la ciudad de Iquique despidió este campeonato con una gran sonrisa, dejando claro que las personas mayores no solo tienen mucho que aportar, sino también todo el derecho a vivir plenamente, en comunidad y con dignidad. Un mensaje potente en tiempos donde el envejecimiento activo se proyecta como un pilar esencial del desarrollo humano y urbano.